

faulen!“ rief die Kleine aus, als sie wieder in ihrer Kammer war. Sprach's, schüttete die Trauben auf den Tisch und aß, bis keine Beere mehr übrig war.

Aber nun erkrankte sie, und wäre bald gestorben.

Was mag wohl das Fabelchen lehren, liebe Kinder?

---

21.

Die Urne.

Ein treuer Freund ist ein starker Schutz; wer den hat, der hat großes Gut.

In Dublin, der Hauptstadt Irlands, lebten einst zwei gutgeartete Jünglinge, Donald Mac Tavish, aus dem schottischen Hochlande gebürtig, und Harry Wakefield, der Sohn eines englischen Pächters. Sie wohnten beide in dem Hause des Doktors Fairscribe und studirten unter der Aufsicht